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＜点鐘＞	 安藤亨会長
＜ソング＞　奉仕の理想　
＜お客様ご紹介＞	 安藤亨会長
川崎西RC　第2590地区　米山奨学金増進委員長
斉藤正彦様→「皆様には米山事業にご協力いただき、
また禹有珍さんがお世話になっており、重ねて御礼
申し上げます。事業資金も昨今の景気の影響で減っ
ており、来年からは募集人員を削減しますが、奨学
生が将来架け橋となって活躍することを願い、一つ
一つの寄付の中で支えられ、成り立っていることを
ご理解いただきたいと思います」。
川崎多摩RC　西一徳様
麻生警察署　	署長　小林久様
麻生警察署　	生活安全課課長　森下正喜様　

＜会長報告＞	 安藤亨会長
1.	米山奨学生・学友パーティーの件
　12/9（日）　18：00～20：30　ホテルキャメロットジ
ャパン　ロータリアン　10,000円　奨学生、家族、
奨学生指導教官は無料
　会長、幹事、粕川米山奨学委員長で出席いたします。
2.	2012～13年度インターアクトとローターアクトの
優先事項がきております。
3.	ロータリー財団「未来の夢」ニュースレター2012
年10月号が事務局にきております。
4.	地区R財団補助金管理セミナー開催のご案内
11/19（月）　15：00～17：30　メモアールプラザソ
シア21　会長、幹事、安藤志子ロータリー財団委
員長で出席いたします。
5.	2012～13年度　横浜東RAC　11月第1例会のご案

内　11/6（火）　	19：30～　ホテルキャメロットジ
ャパン　ロータリアン　3,000円
6.	桐光学園インターアクトクラブ林先生より、10/20
（土）のあしなが募金のお礼状が参りました。
7.	川崎中RCより、40周年記念式典のお礼状が参りま
した。
8.	麻生警察署長歓送迎会のご案内　
　会長が出席いたします。

＜幹事報告＞� 中島健児幹事
＊文書着　川崎中央RC　
＊その他　
・2012～13年度10月末現在の会員数報告のお願いが
来ましたので、事務局より提出いたします。
・タウンニュースが届いております。
例会変更、休会のお知らせ
・11/6（火）	 ロータリー財団月間　地区ロータリー
	 	 財団委員長　志村雄治様卓話
・11/9（金）	 地区大会　パシフィコ横浜会議センター
・11/10（土）	地区大会	10：40	JR登戸駅改札集合
	 	 12：00～13：00　登録
・11/13（火）	振替休会
・12/18（火）→12/21（金）　年末家族会に振替休会
・12/21（金）	年末家族会
・12/25（火）	定款細則により休会
・1/1（火）	 祝日につき休会
・1/8（火）	 新年会　夜会
11月から1月のスケジュールをポストインしており
ますので目を通しておいてください。

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1650回	 11月10日	 地区大会

第1651回	 11月20日	 委員会報告　雑誌委員会

第1652回	 11月27日	 委員会報告　クラブ奉仕委員会

会長		安藤　	亨
幹事		中島	健児
会報		中村和広
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＜ニコニコ委員会＞� 嶋委員
　小林久麻生警察署長様→「9月10日付で本部の交
通指導課よりまいりました。本日はお招きいただき
ありがとうございます。」。川崎西RC　斉藤正彦地
区米山奨学金増進委員長様→「本日『米山月間』に
あたり米山奨学事業にご協力の程、宜しくお願い申
し上げます」。川崎多摩RC　西一徳様→「先般創立
40周年式典に安藤会長、中島幹事さんがご出席下さ
いました。ありがとうございます。本日はお世話に
なります。よろしくお願いします」。当クラブより
安藤亨会長→「小林署長ようこそおこし下さいまし
た。卓話よろしくお願いします」。中島健児幹事→「小
林署長様、本日卓話よろしくお願いたします」。大
矢会員→「三男高弓が日展に入選。また県警本部長
より表彰状をいただきました」。野島会員→「今期1
勝しました。次回は12月12日です。来週より募集し
ます」。以下、感謝をこめてニコニコへ。安藤志子
会員、井上久会員、井上勇会員、鴨志田会員、北島
会員、靏丸会員、小塚会員、内藤会員、中島眞一会
員、中村会員、尾崎会員、佐藤会員、関山会員、鈴
木会員、玉井会員、碓井会員、渡邊会員、結城会員、
阿久澤会員、菅会員、嶋会員。

＜出席委員会＞	 玉井委員長

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜招聘卓話＞	 小林久麻生警察署長様
　平成24年9月末の犯罪認知件数は581件、人身事故
件数は297件、110番措置件数4,150件です。
1.麻生区の治安情勢について
・振り込め詐欺は高石周辺で、9月中に4件の被害が
あり、被害額は1,600万円。
・タウンエース3台被害、工事現場等で工具類が被害
・路上強盗2件、新百合ヶ丘交番施設が壊される被害
・痴漢や公然わいせつ依然として発生
・10月追突事故が多発し交通事故が増加傾向

2.振り込め詐欺の発生状況等について
　県内の振り込め詐欺418件。被害総額11億円。
麻生区は10件、被害額は約4,600万円。
・かばんを置き忘れ小切手を紛失したので金が必要
・購入した株の損失補てんで金が必要
・手交形8件、うち1件検挙、ATM振込み等2件
警察として振り込め詐欺被害防止の呼びかけや防止
対策、それ以外にもコールセンター、金融機関との
連携、高齢者宅訪問、前兆電話の情報提供や広報活
動、使用口座の凍結や使用電話番号の無力化などに
取り組んでいます。
3.犯罪抑止戦略室の設置について
目的…区民が安全・安心を実感し、体感治安の向上
を図るため戦略的な各種犯罪抑止対策を推進するこ
とを目的とする。
方法…各種犯罪、取り扱い事案を全て地図情報シス
テムに入力して詳細に分析し、結果を活用して犯罪
検挙と合わせ防犯カメラや防犯灯などの防犯施設な
どを効果的に設置して犯罪の起こしにくい環境づく
りに積極的に取り組む。
4.犯罪の起きにくいまちづくりに向けて
　麻生区は居住希望の多い地域で、敷地の広い住宅
街、マンション開発など、今後も人口増加が予想さ
れる。都内通勤者や転入者を中心に地域の繋がりが
希薄となり、犯罪抑止力の低下が危惧される。従来
『住民の目』が地域防犯の大きな役割となっていま
したが、『住民の目』に変わる『防犯カメラ』にその
役割を補いさせることが、将来安全で安心して暮ら
せる街づくりを進める上で必要になる。5年10年先
を見据えて今から魅力ある麻生を目指しましょう。

　麻生警察署では、これから年末にかけパトロール
を強化してまいります。しかし区内の治安は住民、
行政、警察が相互連携と協働して地域安全活動を推
進する必要があります。犯罪の起きにくい環境づく
りの取組みを積極的に推進していくことが、将来の
安全で安心して暮らせる麻生、魅力ある麻生を築く
ため不可欠な対策であると考えています。本日のプログラム
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